
 

Compte rendu 
De l’assemblée générale annuelle du CPA Beauport-Charlesbourg 

Centre sportif Marc-Simoneau, local 105 ABC 
Le mercredi 28 mai 2025, à 19 h 30 

 

1. Ouverture de l’assemblée à 19h34 

2. Vérification du quorum  

59 personnes présentes 

3. Lecture de l’avis de convocation 

Rosalie Thivierge fait la lecture de l’avis de convocation 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Rosalie Thivierge fait la lecture de l’ordre du jour et demande son adoption. 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Simonne Thivierge. 
Appuyée par Marc Catellier 

5. Lecture et approbation du procès-verbal de l’AGA tenue le 28 mai 2024. 

Marie-Claude Alarie propose de modifier le montant des certificats cadeaux offerts en 
prix de présence par la boulangerie Le Goût du Plaisir; 2 certificats cadeaux de 20$ au 
lieu de 25$. 
 
Marie-Claude Alarie propose la non lecture du procès-verbal de l’AGA du 28 mai 2024. 

Proposée par Marie-Claude Alarie 
Appuyée par Marie-Pier Pichette 

6. Dépôt du rapport financier terme 2024-2025 

Sébastien Bédard présente les points saillants des résultats financiers de la saison. 

Cette année, il y a eu des changements au niveau du logiciel comptable. Il est donc plus 
facile de détailler les budgets de chaque projet, pour chaque programme du club. 

Sébastien mentionne qu’au mois de juin 2024, le conseil d’administration a fait 
l’affectation des excédents au 30 avril 2024. Le conseil d’administration a placé les 
excédents mentionnés lors de l’AGA du 28 mai 2024 dans cinq fonds affectés. 

Sébastien mentionne les produits et les charges des différents programmes du Club. 

Monsieur Serge Gilbert déplore le fait que les frais de location de glace doivent être 
absorbés en tout, ou en partie, par les patineurs des programmes études. 

Sébastien mentionne qu’il n’y a pas eu de financement provenant du Bingo puisque le 
Club n’a plus de lien d’affiliation avec le Bingo Charlesbourg suite à la faillite de celui-ci.  



Le Club fini la saison avec 101 000$ d’excédent qui s’explique par la réception d’environ 
50 000$ de subventions diverses et des produits d’environ 50 000$ pour avoir été l'hôte 
de compétitions.  

Sébastien offre aux membres de poser leurs questions.  
 
Audrey Doyon demande les résultats financiers des compétitions organisées par le Club. 
Pour la compétition Souvenir Georges-Éthier 2024, le club a fait un excédent autour de 
15 000$. 
Pour la compétition Finales régionales de patinage Star & Jeux régionaux 2025, le 
budget était équilibré. 
Pour la compétition Invitation Constance-Bélanger 2025, le club a fait un excédent 
d’environ 35 000 $ 
 
Marie-Josée Gagnon demande si le Club avait l’intention de mettre en place des moyens 
de financement pour les patineurs. Nadia Larivière et Marie-Ève Lévesque mentionnent 
que plusieurs campagnes de financement ont été organisées par le passé et qui ont 
donné des résultats souvent décevants par rapport aux efforts demandés aux membres 
et aux parents. Le conseil d’administration a donc priorisé d'être l'hôte de compétitions 
comme moyen de financement puisque cela génère de bons montants sans demander 
aux parents de contribuer financièrement ou de mobiliser des efforts soutenus pendant 
toute la saison.  

Véronique Nolin demande une précision concernant le nombre d’heures de bénévolat à 
faire. Il est précisé que selon les règlements internes adoptés en octobre 2024, 12 
heures de bénévolat par patineur (et non pas par famille) sont requises pour être 
admissible aux remboursements de fin d’année. 

Sébastien mentionne les différents projets organisés par le Club. De nombreux projets 
ont vu le jour cette année : le Club a affecté environ 30 000$ de projets. 

Cette année, le Club remet 100% de remboursements pour les frais de deux 
compétitions et 100% de tous les frais de tests aux patineurs conformément aux 
règlements internes. 

7. Nomination du vérificateur externe 

Marie-Claude Alarie propose la firme Gariépy Gravel Larouche Blouin CPA 
Appuyé par Valancia Béland 

8. Présentation des rapports des administrateurs 

Isabelle Gagné présente le rapport du Patinage Plus et des assistants de programme. 
Une belle saison au niveau des inscriptions : 

Inscriptions au printemps 2024 : 
Patinage Plus : 164 patineurs 
Adultes : 34 patineurs 

Inscriptions à l’été 2024 : 
Patinage Plus : 6 patineurs 
Adultes : 11 patineurs 

Le faible taux d’inscription s’explique par l’offre de cours plus tardive pendant l’été.  



Inscriptions à l’automne-hiver 2024-2025 : 
Patinage Plus : 458 patineurs 
Adultes : 101 patineurs 

Les trois groupes adultes ont été un beau succès avec une belle augmentation au 
niveau des inscriptions. Le Patinage Plus est en santé et Isabelle souligne le travail 
d’Émilie-Julie Mercier en tant que coordonnatrice. Isabelle rappelle que les besoins en 
bénévoles pour chaque cours sont cruciaux. 

Isabelle mentionne qu’elle prend sa retraite comme responsable du Patinage Plus et des 
AP’s ainsi qu’en tant que membre du conseil d’administration. 

Ninon Jouan présente le rapport du patinage individuel. Une belle saison remplie de 
projets pour nos patineurs. Ceux-ci ont pu participer à différents séminaires tout au long 
de l’année et ce, avec des invités de niveau international. Le nombre d’inscriptions est 
en forte hausse cette année.  
Ninon remercie les entraîneurs et les parents de supporter les patineurs. 

Sébastien Bédard présente le rapport du patinage synchronisé. Cette année nous 
avions 6 équipes, dont 3 équipes Adultes. 
Mention à l’équipe Star 8 pour sa 3e position à la compétition Synchro Series #2 de 
Baltimore. 
Mention à l’équipe Intermédiaire (or) pour sa 4e position aux Championnats Canadiens. 
En nouveauté cette année, nous avons offert le programme mini-synchro qui fût un beau 
succès. 
Très belle saison pour toutes les équipes et de belles perspectives pour la prochaine 
saison! 

Marie-Ève Lévesque présente le rapport des compétitions. Par rapport à la saison 
2023-2024 :  nous comptons 36 inscriptions de plus aux compétitions, une récolte de 14 
rubans de plus et 22 médailles d’or de plus. Belle année de récolte pour les patineurs du 
club. Marie-Ève présente les patineurs qui ont représenté le club au niveau provincial. 
Une belle relève pour le club. Félicitations! 

Marie-Ève présente le rapport des tests et souligne les réussites des patineuses 
médaillés d’or. Félicitations! 

Marie-Ève mentionne le succès du spectacle de fin d’année et souligne l’implication et le 
travail colossal du comité organisateur. 

Philippe Vézina présente le rapport du bazar. Au début de l’année, le bazar a fait de très 
belles ventes, si bien que l’inventaire disponible a diminué drastiquement. Beaucoup de 
gens ont pu profiter du bazar. Il y a eu une modification au niveau de l’entente avec la 
boutique Fantaisie du patin qui ne permet plus la consigne de leurs items. Philippe fait 
donc l’achat d’items neufs pour en faire la vente au bazar. C’est un service apprécié par 
les membres étant donné la proximité. Il y a aussi eu une modification au niveau de la 
planification des ouvertures du bazar. L’ouverture sur demande 9prise de rendez-vous) 
est priorisée. Philippe mentionne le manque de patins et la recherche d’aide de 
bénévoles pour soutenir les activités du bazar. Profit d’environ 500$ pour la saison. 

Audrey présente le rapport de l’administration. La mise à jour du site internet se poursuit 
afin d’améliorer les fonctionnalités et de faciliter l’utilisation pour les membres. À l’été 
2024, nous avons fait la transition vers un nouveau fournisseur de transactions en ligne. 



En décembre dernier, nous avons accueilli Lori-Ann Matte au poste d’adjointe 
administrative. Une grande aide au niveau de l’administration du club. 

Nadia Larivière présente le rapport des lauréats. Le Club a été très bien représenté aux 
lauréats de la région. Le club a présenté les candidatures du club à la région. Nadia 
présente les patineurs retenus à la région et aux lauréats de PQ.  Présente aussi les 
candidats soumis aux lauréats de Patinage Canada. 
Nadia souligne la reconnaissance de 4 membres dont l’implication a été reconnue : 
Nancy Arial : reconnue au congrès de Patinage Québec pour ses 25 années 
d’implication bénévole en tant qu’officiel. 
Murielle Foucault : intronisée au temple de la renommée de l’ACPARCNCA 
Ninon Jouan : reconnue aux lauréats de Patinage Québec et récipiendaire du prix 
bénévole régional 
Joanne Godin : reconnue aux lauréats de Patinage Québec et récipiendaire du prix 
national des bénévoles d’événement 

Marilyne Champagne présente le rapport de la représentante des entraîneurs. Une belle 
saison marquée par les projets pour les patineurs et les entraîneurs. Nous avons 
accueilli trois nouveaux entraîneurs cette année. Marilyne souligne que tous les 
entraîneurs s’impliquent de plus en plus dans les programmes du club. Marilyne a 
assuré la gestion des demandes de changement de groupe et l’ajout de patineurs de 
l’extérieur sur les glaces de même que le respect des ratios. Marilyne mentionne les 
différents projets dont ont pu bénéficier les patineurs du club.  
Sylvie Parent demande pourquoi les danses ne se font pas sur du temps de glace à part 
du style libre. Certains membres soulèvent des préoccupations par rapport à la sécurité 
lors des pratiques du printemps avec le partenaire de danse. Marilyne explique que 
nous avons suivi les recommandations de Patinage Canada à ce sujet et que nous 
prenons note de la situation pour améliorer cet aspect à l’avenir. 

9. Rapport du président des mises en candidature 

Marie-Claude Alarie demande à l’assemblée si des gens désirent soumettre leur 
candidature pour siéger au conseil d’administration. 
Claudia Dion propose Maggie Roth. Maggie Roth confirme le maintien de sa 
candidature. 
Quatre membres terminent leur mandat : Philippe Vézina, Sébastien Bédard, Isabelle 
Gagné et Rosalie Thivierge.  
Marie-Claude souligne l’implication et le départ d’Isabelle Gagné. 

10. Nomination d’un président d’élection et de deux scrutateurs 

Nadia Larivière propose Émilie-Julie Mercier comme présidente d’élection. 
Appuyé par Émilie Habel. 

Nadia propose que Joanne Godin et Victor Lacasse-Bédard soient scrutateurs des 
élections. 
Appuyé par Marie-Claude Alarie. 

 

11. Élection des administrateurs 

4 postes d’administrateurs sont à combler. 



5 candidatures reçues: Philippe Vézina, Sébastien Bédard, Rosalie Thivierge, 
Marie-Christine Côté et Maggie Roth. 

Sébastien Bédard accepte d’être candidat au poste d’administrateur. Candidature 
appuyée par Kino Métivier. 

Rosalie Thivierge accepte d’être candidate au poste d’administrateur. Candidature 
appuyée par Marie-Christine Côté. 

Philippe Vézina accepte d’être candidat au poste d’administrateur. Candidature appuyée 
par Ninon Jouan. 

Marie-Christine Côté accepte d’être candidate au poste d’administrateur. Candidature 
appuyée par Cindy Carrier. 

Maggie Roth accepte d’être candidate au poste d’administrateur. Candidature appuyée 
par Émilie-Julie Mercier. 

12. Présentation du conseil d’administration 2025-2026 

Émilie-Julie Mercier nomme les membres formant le conseil d’administration 
2025-2026 : Marie-Claude Alarie, Nadia Larivière, Sébastien Bédard, Valancia Béland, 
Ninon Jouan, Marie-Ève Lévesque, Frédérique Jourdain-Duval, Philippe Vézina, Rosalie 
Thivierge, Marie-Christine Côté et Marilyne Champagne. Cette dernière est élue par ses 
pairs au poste de représentante des entraîneurs. 

Marie-Claude Alarie précise que tous sont bienvenus pour s’impliquer bénévolement 
dans les différents projets et programmes du club. 
Nadia Larivière propose que Joanne Godin quitte avec les bulletins de votes et les 
détruise.  
Appuyé par Murielle Foucault. 

13. Mot du président 

Marie-Claude Alarie souligne l’implication des membres et les besoins récurrent en 
bénévoles pour aider aux différentes activités du club. Marie-Claude souligne l’arrivée en 
poste de Lori-Ann Matte pour aider à l’administration du club et au travail des 
administrateurs. Marie-Claude mentionne le gala de reconnaissance qui aura lieu le 7 
juin prochain et invite les gens à y être pour souligner les réalisations des patineurs. 
Marie-Claude remercie les membres du conseil d’administration pour cette belle saison. 

14. Affaires nouvelles 

En 2025-2026, le Club sera l'hôte de deux compétitions : Souvenir Georges-Éthier en 
septembre 2025 et les Finales régionales de patinage Star et Jeux du Québec régionaux 
en janvier 2026. Nous aurons besoin de bénévoles pour préparer ces événements. 
Marie-Claude mentionne que Nadia a posé sa candidature au poste de présidente de 
l’ACPARCNCA et invite les membres à être présents lors de l’AGA de l’ACPARCNCA 
qui aura lieu le 4 juin prochain. 
Marie-Claude souligne à nouveau l’implication d’Isabelle Gagné et son départ du conseil 
d’administration en lui remettant une carte de remerciement. 

Des prix de présence sont remis: 
Certificat cadeau de 100$ au club : Isabelle Gagné 
Certificat cadeau de 100$ au club : Vincent St-Pierre 



Certificat cadeau de 50$ au club : Sandra Barriault 
Certificat cadeau de 50$ au club : Sylvie Parent 
Certificat cadeau de 50$ au club :  Michèle Lévesque 
6 ensembles de plats Tupperware offerts par Isabelle Gagné, représentante 
Tupperware :  Virginie Massicotte, Marie-Pier Pichette, Simonne Thivierge, 
Marie-Christine Côté, Marie-Claude Alarie, Émilie Habel 
Certificat cadeau de 20$ à la boulangerie Le goût du plaisir : Marie-Noëlle Boutet 
Certificat cadeau de 20$ à la boulangerie Le goût du plaisir : Julie Dionne 

Certificat cadeau de 100$ au club : Marie-Ève Philibert (pour avoir deviné le nombre de 
membres présents). 

Sébastien procède à la remise des chèques des remboursements des patineurs. 

15. Levée de l’assemblée à 21h32 

 


